

園長先生のカナダレビュー

鳴海ヶ丘新聞

12月2日 金曜日

編集だより

より深く様々なことを知るためには、遠くへ行ってみる、海外から見てみることも有意義です。8月上旬に家族でカナダに行ってきました。何万年の時間が作り上げた大自然、その圧倒的なグレートパワーと絶絶的な美しさに大感動して、撮影しました。

バンフ国立公園のモレーン湖



ナイアガラの滝



コロンビア大氷原



ヨーホー国立公園のタカカウ滝



湖畔のエルク(鹿)

自然はいのちのふるさとのさです。すがすがしい秋、自然にふれて感動し、日本人の心を育てましょう！(撮影：岡田勝彦)

先生にズームイン④～私の好きなもの

✧ M.H.先生 ✧

私は体を動かす事が大好きです。中学・高校時代はバスケットボールをしていました。スポーツは観るのもやる

のも大好きです!! 最近、ナゴヤドームにプロ野球を観に行きました。初めてのプロ野球にとっても興奮し、夢中になってメガホンたたきながら応援していました。スポーツの秋、これからの季節は体を動かすのに最高です! また新しいことにも挑戦しようかなと色々と考えているところです。何か楽しいスポーツがあったら、ぜひ! 教えてください。



先生にズームイン⑤～私の好きなもの

✧ K.M.先生 ✧

私の好きなことは旅行です。小さい頃、家が転勤族だった為、5回も引っ越しを経験しました。その度に色々な

土地を巡り、沢山のひとと出会って来ました。中でも岩手に住んでいた時の思い出は特に印象に残っていて、東北は大好きです。ねふた祭りやさんさ踊りなどの楽しいお祭り、松島や小岩井農場などの素敵な観光地があり、とても良い所です。最近では温泉巡りにはまり、九州や近畿地方の温泉に行きました。全国の有名な温泉地を制覇することが夢です!



先生にズームイン⑥～私の好きなもの

✧ N.I.先生 ✧

アニョハセヨ~! 最近、韓国がお気に入りです。きっかけは、友人にすすめられて観た韓流ド

ラマ。日本のドラマにはない設定と、ストーリー展開に夢中になってしまいました。また、ドラマがきっかけで韓国にも遊びに行きました。2時間もかからず行ける手軽さと安さと食べ物のおいしさに感動!! 有名な物を色々食べましたが、私の一番のおすすめは、タッカンマリです。是非、韓国に行った際には、食べてみてください。



夏休みのダンス研修

先生たちは、夏休みの間にいろいろな研修を受けて、レベルアップに励んでいます。その1つ、**ダンス研修**では、志乃舞優先生にお願いして、体の動かし方、表現の仕方などを指導していただきました。子どもたちにどのような指導をしたら、わかりやすく自由に表現しやすくなるか・・・先生たちも、ダンスを楽しみながらも真剣に学んでいました。



学んだことは、これからの指導でいかしていきたいと思います★

EIKO Information

園庭開放 おひさま広場 毎週火金

詳細はコチラ▶

フレンド幼児教室

友だちづくり、集団あそび。

詳細はコチラ▶

ハンドブックご案内

幼稚園にハンドブックを見にきませんか? お子さまの成長に大切なものがわかります。

詳細はコチラ▶

行事info

★12月4日(日) 幼稚園まつり

中京大学文化市民会館 オーロラホールにて

日程・詳細はコチラ▶